

Das Glück des Tüchtigen

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Sonntag, den 25. Mai 2008 um 21:24 Uhr

U11/1-Mannschaft beschließt die Hallensaison mit einem Turniersieg beim Viktor Spitzer und Peter Gartler □ Gedenkturnier in Tulln

Mit zwei Mannschaften bestritt am vergangenen Wochenende Union Korneuburgs U11 die letzten Hallenbewerbsspiele der Spielsaison 2007/2009. Dazu machte man sich auf ins nahe Tulln, wo der dort ansässige UHC zu einem Jugendhandballturnier eingeladen hatte. Im U11-Bewerb traf man auf starke Konkurrenz, so war neben den beiden Teams von Sebastian Rath und Martin Gerstenecker mit dem UHK Krems und dem USV Langenlois der Dritt- und Viertplatzierte der niederösterreichischen Landesmeisterschaft vertreten, aus Wien war der Wiener Vizelandesmeister WAT Fünfhaus angereist. Der Gastgeber UHC Tulln komplettierte das starke Teilnehmerfeld.

Auf Grund zahlreicher Absagen auf Grund von Verletzungen und Verhinderungen □ immerhin fand das Turnier ja an einem verlängerten Wochenende statt, das viele Familien bereits verplant hatten □ konnten die Korneuburger Trainer nicht aus dem Vollen schöpfen. Dennoch hatte man sich vor Beginn des ersten Spieltags vorgenommen das Beste daraus zu machen. Dies gelang sowohl der 1er- als auch der 2er-Mannschaft über weite Strecken des ersten Tages ganz gut. Die □ Großen □ landeten zwei sichere Siege gegen Korneuburg 2 und Krems, mussten jedoch gegen Fünfhaus trotz 4-Tore-Führung Mitte der zweiten Hälfte auf Grund des Kräfteverschleißes eine knappe Niederlage mit einem Tor hinnehmen. Die □ Kleinen □ konnten zwar am ersten Tag keinen Sieg landen, hielten sich aber vor allem gegen den Wiener Vizemeister beachtlich und verloren dieses Spiel nur mit 15:20, obwohl die Mehrzahl der Gegner um ein Jahr älter war als die Korneuburger Spieler.

Am zweiten Tag verbuchte Korneuburg 1 zwei deutliche Siege gegen Tulln und Langenlois, Korneuburg 2 kam nach einer guten Leistung gegen Krems gegen die gastgebenden Tullner zu einem deutlichen Erfolg und bewies damit einmal mehr, dass man für die nächste U11-Saison bereits auf einem guten Weg ist. Da Krems das letzte Spiel des Turniers gegen Fünfhaus gewann, landeten am Ende drei Mannschaften punktgleich auf Rang 1. Von diesen wies das Korneuburger Team das beste Torverhältnis auf und somit ging bereits der zweite Turniersieg der Saison 2007/2008 an das Team rund um Kapitän Lenny Schafler, ein Erfolg, der nochmals die Breite des Kaders unterstreicht. Kein anderes Team war heuer in der Lage gewesen, eine derartige Fülle von Ausfällen auch nur annähernd so gut zu kompensieren.

Das Glück des Tüchtigen

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Sonntag, den 25. Mai 2008 um 21:24 Uhr

Gratulation Burschen! Und im nächsten Jahr wollen wir noch mehr ☐